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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング 　「それでこそロータリー」

●ゲストの紹介

　（株）BASEエステート 松村 健司様

　（株）Next Diarm 派遣事業部 事業企画戦略室 

　　　部長 𡈽肥 税様

　（株）MTトレーディング 代表取締役

　　　チャン ホアイ ドアン様

　吉本新喜劇　青野　敏行様

　米山奨学生　ダン，ティテゥイ　ズン様

●出席報告

●ロータリーの友紹介

　　　クラブ広報委員会　加藤　優　委員長

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　話　「職業奉仕について」

　　　　　　　　職業奉仕委員会

　　　　　　　　吉田 法功委員長、谷口 善紀委員

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

1/24　 3000回例会（シェラトン都ホテル大阪）

　　　「マッハのチャレンジ人生」マッハ文朱様

1/31（水）は、例会はございません。

2/3（土）12：00～　移動例会

　　　　　　　　　（銀座アスター 上本町近鉄賓館）

　　　　　 13：30～　ＩＭロータリーデー

　　　　　　　　　　　　　（シェラトン都ホテル大阪）

　講師　：　能楽師 観世流シテ方　井上 裕久氏

2/7　「戸田パストガバナーを偲んで」

 松本 新太郎会員・池尻 誠会員・居相 英機会員

第2999回  例会  プログラム

国際ロータリー　テーマ

世界に希望を生み出そう
  国際ロータリー 会長　ゴードン R. マッキナリー

  国際ロータリー  第2660地区 ガバナー　延原　健二

八尾ロータリークラブ テーマ　　温故知新  （故きを温ねて新しきを知る）　会長　児林　秀一



2/14　「私を語る」依田 章宏会員

　　　「新・私を語る」松岡 伸晃会員

　能登半島地震で被災された皆様には、お見舞い申

し上げます。

　本日は本来なら新年初例会ですが、今年は24日に

3,000回例会を控えておりますので、通常通り商工会

議所で行います。

　さてRIでは、次年度のテーマも発表されました。当ク

ラブでも、次年度に向けた動きも始まると思います。

　また今月は職業奉仕月間です。来週には職業奉仕

委員会からの卓話があります。本日は「職業奉仕はよ

くわからない、難しい」という一節からご紹介します。

　職業奉仕はロータリーにとって、金看板でもある、

ロータリーを特色づけているものです。誰でも毎日行

える奉仕が、職業奉仕です。わかりにくさの中には、

社会奉仕との区別がはっきりしていないこともあるかも

しれません。

　職業とは本来、生活のために収入を得る行為ですが、

職業を持つロータリアンなら誰でもできるものです。

　職業奉仕なくして事業の成功は難しく、またそれなく

してはロータリアンにはなれません。職業奉仕に関す

る事例は、ロータリアンなら誰でも持っているはずです。

職業奉仕はやはり、理論よりも実践が大切です。

▼23日に中島会員のお別れの会が開催されます。案

内が届いていない会員もおられるようなので、本日出

欠を回覧します。

▼本日例会後、理事会を開催します。

▼米山奨学生・ダン，ティテゥイ　ズン　様

　あけましておめでとうございます。新しい年の初め、

皆さん健やかにお過ごしのことと思います。

　新年で私も進路を頑張っていきたいと思っています。

今年もよろしくお願いいたします。

▼八尾市サッカー協会会長・鍋島　圭太　会員

　6、7日に第34回新春少年サッカー大会を開催するこ

とができました。八尾RCの皆様のおかげで、立派な大

会になりました。

　参加された各チームの皆さんや保護者の方々からも、

よろしくお伝えくださいとのことでした。

　今年は参加した選手の数が増え、合計で約700名の

選手、そして保護者らも合わせると1,000名近くが集

まったと思います。

　八尾RCの横断幕も掲げさせていただき、ロータリー

のいいPRにもなったと思います。

　今後もよろしくお願いいたします。

▼社会奉仕委員会・西村　衛　委員長

　12月23日、ひのき苑で餅つきを行いました。つぼみ

の生徒、施設の利用者や職員のご協力で盛況でした。

　これで今年度の社会奉仕の事業は終わりです。ご協

力ありがとうございました。あと、イルミネーションは今

月末まで行っておりますので、またご覧ください。

▼竹中　浩人　会員

　能登半島地震を受けて、加藤会員に救援物資を届

けていただきました。物資を提供いただいた皆様、そ

れから現地まで赴いていただきました加藤会員、あり

がとうございました。

▼小谷　逸朗　SAA

　今月24日に3,000回例会をPM6:30から開催します。

会費は20,000円です。次週集金させていただきます

ので、よろしくお願いいたします。

「花街の年中行事」

▼芸妓　雛佑　様、舞妓　雛帆　様

　皆様、あけましておめでとうございます。例会にお

じゃまするのは、今回が２回目です。本日もよろしくお

願いいたします。

卓 　 　 話

そ の 他 の 報 告

米 山 奨 学 生 より

幹　事　報　告

会　長　の　時　間



演目　：　祝舞　松づくし　・　祇園小唄

　舞妓と芸妓の違いですが、舞妓は15～20歳で、髪

は地毛のままです。髪を結い、1週間はほどきません。

このままで生活しています。かんざしは、１月は松竹梅

です。その時々で、季節のかんざしをさされます。お

正月はおめでたいものを使います。

　袂は長い着物で、帯の紋は所属している家紋です。

帯の長さは７ｍほどもあり、結構重いものです。

　一方の芸妓は、髪はかつらです。お姉さんになるほ

ど、全体的にシンプルになっていきます。

　私たちは宴席で芸をして、花を添えるのが役割です。

京都には５軒の街があります。かつての水茶屋から始

まったとされています。茶くみ女が舞を見せるように

なったのが、始まりと言われています。

　お茶屋さんとは、文字通りお茶を出していたお店で、

八坂神社の周辺からから発展していったとされていま

す。芸妓や舞妓がいる花街は京都だけではなく、全

国ほかのところにも芸妓たちがいます。東京や金沢に

もいらっしゃいます。

　私たちはそれぞれ、おきやさんに所属しています。

お茶屋さんから連絡が入り、宴席へ出向きます。一見

さんお断りなのですが、これはツケがきくのでその「信

用の元で」、ということです。

　舞妓の雛帆です。高知の出身で、子どものころから

着物が好きで、踊りを習っていました。日本舞踊も小さ

い頃から習い、日本文化に触れてきました。好きなこと

を仕事に出来たらいいなと思い、この道を選びました。

　父は最初、反対して「高校は出てほしい」と言われた

のですが、最終的にはＯＫしてもらいました。友人たち

は、応援してくれました。

　デビューするまでは面接などがあって、花街のしきた

りや言葉を６ヶ月間学びます。私もお姉さんらに教え

てもらいました。試験に合格したら見習いの「半だら」と

して活動します。そして10月に、舞妓として正式にデ

ビューさせてもらいました。

　約３ヶ月が経過したところですが、まだ出たてなので、

慣れないところもございます。

　ふだんは髪結いさんに１時間ほどかけて髪を結って

いただき、それからお稽古に励んでいます。一人あた

りの稽古時間は短いのですが、私の稽古が最初なの

で、その後のお姉さん方の稽古も見せてもらうことで勉

強しています。

　稽古が終わったら昼過ぎに、前日にお世話になった

お茶屋さんにご挨拶に行ったりして、夕方になるとお

仕事に向かいます。

　舞妓の間は館に住んでいて、なかなか暇もないので

すが、芸妓になるとマンション借りて暮らすことになりま

す。

　お正月の松の内の間は色紋付を着ます。６月には

発表会、７月には祇園祭がございます。お姉さんは特

別な髪を結い、８月は正装してお世話になっているお

茶屋さんとかをまわります。12月は南座で顔見世公演、

1月は13日に事始め、そして挨拶まわりなどがあります。

　こうした伝統文化は、守ろうとしないと消えていってし

まいます。私たちもこの文化が消えないように頑張っ

ていきますので、これからもおたの申します。今日は

おおきに。



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 加藤　優　　副委員長 ▼ 田中　康貴
委　  員 ▼ 高井・池尻・吉本・大熊・森川・出口

▼児林会長　明けましてお目でとう御座います。能登

半島地震で災害をうけた方々に心から御見舞い申し

上げます。本日ゲスト雛佑様、雛帆様、祝舞よろしく御

願い致します。米山奨学生、ダン、ティテゥイ ズン様、

よろしく。ごゆっくりして下さい。本年辰年、よろしくお

願い致します。写真有難う

▼山陰副会長　明けましておめでとうございます。本

年も宜しくお願いします。

▼大槻幹事　あけましておめでとうございます。後期も

よろしくお願いします。

▼寺坂・山本（勝）・澁谷・吉田・野村・西村・富田・大

熊・倉内・竹中会員　明けましておめでとうございます。

本年も宜しくお願い申し上げます。

▼山本（昌）会員　震災で被災された方々に心よりお

見舞い申し上げます！今年もよろしくお願い致します。

▼中川会員　明けましておめでとうございます。誕生

内祝い

▼新宮会員　明けましておめでとうございます。大変

な幕開けですが、宜しくお願いします!!

▼長竹会員　謹賀新年。ご夫人誕生日

▼小谷会員　日経平均株価が30年ぶりに34,000円を

突破しました。春から縁起がいいです。

▼相馬会員　謹んで新年のお慶び申し上げます。今

年度もよろしくお願いいたします。加藤さん、被災地支

援お疲れ様でした。

▼曽家会員　在籍内祝い

▼平尾会員　あけましておめでとうございます。本年も

よろしくお願いします。バッジ忘れお詫び

▼福村会員　目の下のできものを取った為、お見苦し

いところ申し訳ございません。在籍内祝い

▼谷口会員　皆様、健やかに新春をお迎えのことお

慶び申し上げます。

▼原田会員　みな様、体調管理に気をつけましょう！

ご夫人誕生日

▼出口会員　本年もよろしくお願いします。加藤さん、

年明けより被災地への支援物資のお届け、本当にご

苦労様です!!

▼児林（健）会員　2024年もよろしくお願い申し上げま

す。年始より、能登での災害や羽田の事故等、例年と

は少し違ったスタートとなりましたが、しっかり地に足を

付けて、着実に進んで参ります。

▼北山会員　明けましておめでとうございます。本年も

宜しくお願いいたします。新年から災害や事故、事件

が続き、暗い気持ちになりますが、加藤会員の迅速な

行動に胸が熱くなりました。本当におつかれ様でした。

▼倉角（彦）会員　写真有難う

■ 出席報告

月日

12/13

12/20

1/10

会員数

62

62

61

出席

42

43

38

うち出席規定
適用免除者

8

8

7

メーク
アップ

4

出席率

75.00％

76.79％

69.09％

確定
出席率

82.14％

日時：２０２４年１月１０日（水）

承認事項

1.前回議事録

2. 12月会計報告

3. 下半期会費請求の件

4. 忘年家族会 事業報告の件

5. 越中八尾ＲＣとの姉妹締結調印式の件

6. 3000回例会の件

7. 2/3（土）IMRDに伴う移動例会の件

8. 職業奉仕 名簿作成の件

9. 米山奨学生 地区大会晩さん会登録

費の件

10.フィリピン渡航の件

11.社会奉仕 餅つき事業報告の件

12.社会奉仕 街路樹イルミネーション事

業報告の件

13.社会奉仕 噴水広場イルミネーション

事業報告書の件

理事会議事録

ニ　コ　ニ　コ　箱
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